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Un anno nuovo, prima persona plurale

Cari concittadini, come 
ogni  nuovo  inizio,  in 
questi  anni  difficili,  ci 

sono due sentimenti che attra-
versano le nostre coscienze.
Uno  è  la  preoccupazione: 
preoccupazione  per  le  rinun-
ce  materiali  e  immateriali,  per 
la precarietà, per  la mancanza 
di  lavoro  e  di  certezze,  per  la 
crescente sensazione di insicu-
rezza a partire  da quella  delle 
nostre case, per l’indebolimen-

to delle reti sociali che rischia di 
farci sentire più soli.
L’altro,  per  fortuna,  è  la  spe-
ranza, nel futuro e nel cambia-
mento:  è  davvero  necessaria, 
ma non basta. Serve l’impegno 
di  tutti,  ognuno  con  la  propria 
storia e identità, in tutti gli ambi-
ti pubblici e privati della società. 
Dobbiamo  tornare  a  crescere, 
a  creare  opportunità  in  modo 
equo,  a  ridistribuire  ricchez-
za.  L’unico  modo  per  uscire 

da questa crisi è farlo insieme, 
pensando di essere una comu-
nità e comportandoci di conse-
guenza  verso  gli  altri  e  verso 
l’ambiente. Ecco allora che l’al-
tra parola chiave è la fiducia, in 
se stessi e verso gli altri.
L’augurio più bello per il nuovo 
anno  lo affido alle bellissime e 
recenti  parole  di  Simona  Vin-
ci,  scrittrice  budriese  che  sti-
mo molto:  «Pensavo a quanto 
ci lamentiamo, tutti, a quanto 

ci esprimiamo, a quanto siamo 
immersi ciascuno nella rap-
presentazione della sua pro-
pria vita tanto da dimenticare 
di continuo il quadro d’insieme 
e il pronome di prima persona 
plurale che dà senso al vivere. 
Usciamo quindi, “a riveder le 
stelle”.»
Cari budriesi, che il 2015 possa 
essere  davvero  un  anno  nuo-
vo. n
Il Sindaco, Giulio Pierini

loretta lambertini
Assessore con delega
al bilancio e ai tributi
Nasce a Bologna  il 9 gennaio 
1961, abita fin da piccola a Ca-
driano  -  frazione di Granarolo 
dell’Emilia. Ha due figlie Anna 
Lisa di 27 anni e Elena di 23.
Dopo  aver  ottenuto  la maturi-
tà scientifica al Liceo Coperni-
co si  laurea nel 1986 in storia 
moderna all’Università di Bolo-
gna.
Nel 1983, a seguito di un con-
corso  pubblico,viene  assunta 
dal  Comune  di  Bologna  dove 
lavora prima al coordinamento 
nidi  d’infanzia  e  successiva-
mente al Gabinetto del Sinda-
co collaborando con  i Sindaci 
Imbeni e Vitali.
Nel  1999  vince  un  concorso 
come specialista di organizza-
zione e svolge la nuova funzio-
ne presso il Settore Personale 
- Ufficio Organizzazione e Re-
lazioni Sindacali - del Comune 
di Bologna, fino al 2004. Fin da 

adolescente  si  impegna  nella 
comunità in attività di carattere 
sociale  e  politico:  dalla  costi-
tuzione di un gruppo di biblio-
tecari volontari per la gestione 
di una sala lettura pubblica, ad 
attività di animazione e gestio-
ne del centro civico dove risie-
de e presidente del consiglio di 
frazione.
Dopo un’esperienza di asses-
sore  al  bilancio  e  personale 
con  il Sindaco Ricci, nel 2004 
viene  eletta  Sindaco  del  Co-
mune di Granarolo, conferma-
ta per il secondo mandato con 
il  74%  dei  voti  nel  2009  fino 
al  Maggio  2014.  Rientrata  al 
Comune di Bologna a maggio 
scorso,  dopo  l’aspettativa  per 
mandato  politico,  si  occupa 
ora  di  promozione  di  cittadi-
nanza attiva e semplificazione 
presso  l’Area  Affari  Istituzio-
nali,  attività  che  continuerà  a 
svolgere  parallelamente  alla 
delega assegnatale dal Sinda-
co di Budrio. giovAnni ZAnArdi

lorettA lAMbertini

giovanni Zanardi
Assessore con delega alle
politiche sociali
e alle attività produttive
Nasce a Bologna il 17/12/1990. 
Risiede  a  Budrio  da  sempre, 
dove vive con i genitori Rober-
to e Gabriella e il fratello Tom-
maso.
Dopo aver frequentato il Liceo 
scientifico  Giordano  Bruno  di 
Budrio, si  sta  laureando pres-
so  l’Università di Bologna, nel 
corso  di  laurea  specialistica 
di  Ingegneria  Gestionale,  con 
una  tesi sul distretto bologne-
se del settore packaging.
Impegnato da sempre nel  vo-
lontariato  e  associazionismo 
budriese  e  bolognese,  tra  le 
esperienze che ritiene più pre-
ziose  quella  di  educatore  di 
un  gruppo  di  ragazzi  presso 
la  parrocchia  San  Lorenzo  di 
Budrio e i viaggi presso realtà 
missionarie e di cooperazione 
in Africa e India. Parla fluente-
mente la lingua inglese.

Alla Giunta del comune di Budrio arrivano due nuovi assessori:
loretta lambertini e Giovanni zanardi. Si dimette l’Assessore Sante di raimo:
a lui va il ringraziamento per il lavoro svolto.
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Per  l’anno  2014  e  2015  è 
stata affidata ad AIPA SPA 
la  gestione  sperimentale 

delle funzioni di accertamento e 
riscossione del canone per  l’oc-
cupazione  permanente  di  spazi 
ed aree pubbliche COSAP.
Tale  affidamento  comporta  un 
censimento di tutti i passi carra-
bili  esistenti  nel  territorio  comu-
nale, al fine di verificare l’esatto 
versamento del canone e invita-

2 mila ettari per i giovani agricoltori

Comune  e  Provincia  di 
Bologna,  comuni  del-
la  provincia  interessa-

ti  dai  terreni  (Anzola Argelato 
Baricella Budrio, Castelguelfo, 
Castel San Pietro, Malalbergo, 
Medicina,  Ozzano,  San  Gior-
gio  di  Piano,  San  Giovanni 
Persiceto,  San  Pietro  in  Ca-
sale)  e  le  associazioni  degli 
agricoltori  hanno  sottoscritto 
un  importante  protocollo  d’in-
tesa per  la gestione del gran-
de e diffuso patrimonio agrario 
dell’Asp Città di Bologna.
I  terreni, circa 2000 ettari, sa-
ranno messi a disposizione nei 
prossimi tre anni per l’affitto di 
aziende  agricole,  superando 
così la gestione diretta dell’Asp 
stessa. Si liberano così risorse 
importanti  che  consentiranno 
alle aziende di continuare a in-
vestire e consolidare la propria 
maglia poderale. L’operazione 
sosterrà in modo più efficace e 
stabile  le  entrate  economiche 
dell’Asp di Bologna, la cui mis-
sion  è  rappresentata  dai  ser-

Produzioni tipiche e food, grazie all’accordo metropolitano promosso anche dal comune di Budrio

vizi  agli  anziani  non  autosuf-
ficienti,  ai  disabili,  all’infanzia. 
A chi andrannoi questi ettari di 
terreno,  destinati  alla  coltiva-
zione di prodotti per  l’alimeta-
zione  umana?  Ecco  elencati 
qui di seguito, alcuni dei criteri 
indicati nel protocollo, a cui si 
atterranno  i  bandi  per  l’affitto 
dei terreni: 
l  precedenza  ai  giovani  im-
prenditori;
l prodotti tipici, esclusivamen-
te a fini alimentari (no biogas);
l  canone  di  affitto  a  base  di 
gara condiviso con le organiz-
zazioni professionali agricole;
l durata minima dei contratti di 
anni 5.
Il  patto  è  stato  sottoscritto  lu-
nedì 15 dicembre 2014 a Pa-
lazzo d’Accursio e porterà nel 
prossimi due anni a valorizzare 
il patrimonio soprattutto grazie 
ad un ricambio generazionale, 
favorendo  cioè  l’imprendito-
rialità  giovanile  e  l’inserimen-
to  di  soggetti  senza  scopo  di 
lucro  che  svolgano  finalità  di 

recupero  sociale  ed  assisten-
za di soggetti deboli, con con-
seguenti  e  importanti  sinergie 
con  le  realtà  imprenditoriali 
agricole.  La  promozione  e  la 
realizzazione di questo proget-
to è un  importante segnale di 
apertura  verso  un  agricoltura 
che guarda ai giovani, alla va-
lorizzazione delle produzioni ti-
piche, a rilanciare la specificità 
territoriale dei prodotti ed il  la-
voro degli agricoltori del nostro 
territorio.  La  sfida  dei  prossi-
mi  anni  si  giocherà  in  buona 
parte  sulla  capacità  o  meno 
di  salvaguardare  le  molteplici 
positività del territorio bologne-
se, un territorio ricco di storia, 
cultura  e  soprattutto  tradizio-
ni  e  competenze agricole  che 
sono proprie delle nostre radi-
ci. Riuscire  in questo progetto 
equivale  ad  assicurare  un  fu-
turo migliore per  le nuove ge-
nerazioni, puntando sulla valo-
rizzazione dei  fattori produttivi 
“terra e lavoro”, sulla maggiore 
vitalità  delle  aziende  condot-

te da giovani  in  relazione alla 
propensione  agli  investimenti, 
all’innovazione alla sostenibili-
tà ambientale e alla capacità di 
produrre prodotti tipici del terri-
torio e di alta qualità. Il Sinda-
co  Giulio  PIerini  ha  espresso 
la  sua  soddisfazione  per  l’ac-
cordo  raggiunto  “Un progetto 
a cui ho lavorato direttamente 
e a cui ho creduto da subito, 
innescando una riflessione vir-
tuosa tra i comuni, l’Asp Città 
di Bologna e il suo nuovo am-
ministratore, Gianluca Borghi 
che ringrazio per l’attenzione 
e la sensibilità. Determinante 
la condivisione degli enti pro-
prietari dell’Asp: la Provincia 
e il Comune di Bologna che 
nella figura dell’assessore alle 
poltiiche sociali Luca Rizzo 
Nervo ha sostenuto il progetto 
da quando è stato prospettato 
fino alla firma del protocollo”. n 

Modulistica edilizia
unificata regionale

Si informa che dal 5 gennaio 
2015 sarà obbligatorio l’ul-
tilizzo della nuova moduli-
stica unificata regionale per 
tutti gli interventi di carattere 
edilizio. Nella pagina della 
modulistica del Sportello 
Unico dell’Edilizia (SUE) 
sono già disponibili i model-
li aggiornati. Ai sensi della 
L.R. 15/2013, a far data del 
5 gennaio 2015, le doman-
de o le istanze presentate 
sulla vecchia modulistica non 
potranno essere accettate. 
L’ufficio Edilizia Privata e a 
dsposizione dei cittadini per 
maggiori ragguagli. n 

censimento sui passi carrabili:
controlli e equità

re successivamente  i proprietari 
a  regolarizzare  la  loro  posizio-
ne, con il pagamento dei canoni 
omessi.
Per  coloro  i  quali  sono già pre-
senti  nei  nostri  archivi,  il  paga-
mento  del  canone  per  l’anno 
2014 arriverà da AIPA SPA con 
scadenza 31/12/2014.
Lo  stesso  concessionario  atti-
verà un servizio di  front office a 
servizio dei cittadini per  l’attività 

di  informazione  e  gestione  va-
riazioni. Le tariffe applicate sono 
state  determinate  con  delibe-
ra di Giunta Comunale n.  4 del 
20/1/2014 (per passi carrai stes-
sa tariffa del 2013 - 2012 - 2011; 
per  occupazioni  permanenti  di 
altro genere es. chioschi su suo-
lo pubblico, occupazione con fio-
riere, tavoli e sedie ecc. adegua-
mento  tariffe  2013  all’aumento 
ISTAT). n



StAbiliMento PiZZoli A 
SAn Pietro in CASAle: 
Frutto di unA SCeltA 
AutonoMA dell’AZiendA

La  società  Pizzoli  Spa  ha 
chiesto l’autorizzazione per 
la costruzione di un nuovo 

impianto nel Comune di San Pie-
tro in Casale. Siamo molto ram-
maricati per questa scelta, viste 
le  grandi  opportunità  che  alla 
società sono state offerte per re-
stare qui, realizzando a Cento di 
Budrio il nuovo stabilimento pro-
duttivo. E’ evidente che la Pizzoli 
Spa  ha  la  piena  libertà  di  deci-
dere  la  collocazione  della  sua 
azienda.  Guardando  le  carte  si 
capisce bene come sono anda-
te le cose o a chi attribuire even-
tuali  responsabilità:  si  nota  in-
fatti che mai ed in nessun modo 
l’amministrazione  comunale  ha 
posto  ostacoli  o  freni  affinché  il 
nuovo  impianto  potesse  essere 
costruito sul territorio budriese. 
Come  è  stato  ampiamente  illu-
strato  e  documentato,  anche  in 
una assemblea pubblica lo scor-
so  27  novembre,  alla  presen-
za  dell’assessore  regionale  alla 
pianificazione  territoriale  Alfre-
do  Peri,  il  percorso  seguito  per 
la  delocalizzazione  dell’attua-
le  impianto  ha  visto  il massimo 
impegno  delle  amministrazioni 
pubbliche  (Comune,  Provincia, 
Regione),  con  un  notevole  im-
piego di energie, sempre accom-
pagnato  dalla  massima  chia-
rezza  sui  vari  passaggi  tecnici 
e  burocratici;  passaggi  a  volte 
complessi e con  tempi non cer-
to brevi. Di  tutto questo  l’ammi-
nistratore  delegato  della  Pizzoli 
è sempre stato al corrente e non 
ha mai mostrato  il benché mini-
mo dubbio nel  procedere,  tanto 

che  ancora  nel marzo  2012  fir-
mava  l’accordo  per  il  cronopro-
gramma  delle  opere  da  realiz-
zare. 
Nonostante gli ostacoli incontrati 
(tra cui lo spostamento/smantel-
lamento delle antenne della Rai 
e  lo  stop  di  8 mesi  per  il  fallito 
tentativo di  vincolare  la palazzi-
na ex Rai), è noto a tutti che dal 
29 marzo  2013  a  oggi  l’area  di 
Cento  è  libera  da qualsiasi  vin-
colo e dunque gli attuatori privati 
avrebbero potuto incominciare a 
costruire,  a  partire  dalla  Pizzoli 
Spa che però ha cambiato  idea 
e ha deciso di non continuare su 
questa strada. Sicuramente avrà 
i  sui  buoni  motivi  e  sicuramen-
te non è  tenuta a divulgarli. Ma 
altrettanto sicuramente non può 
incolpare il Comune e gli altri enti 
locali di “lungaggini burocratiche” 
per la mancata realizzazione del 
nuovo stabilimento. 
Una  piccola  curiosità:  il  29  set-
tembre  2014  il Consiglio  comu-
nale, all’unanimità, ha espresso 
parere favorevole sulla proposta 
di variante urbanistica per la co-
struzione di un impianto di coge-
nerazione nell’ambito dell’attuale 
sito  produttivo  di  via  Zenzalino 
Nord presentata da Pizzoli Spa. 
Infatti,  il  comune  conosce  bene 
il  valore che  la Pizzoli Spa  rap-
presenta  per  Budrio,  tanto  che 
ci si aspetterebbe un legame più 
stretto  con  l’  agricoltura  budrie-
se, con la quale purtroppo negli 
ultimi anni  l’azienda non ha  tro-
vato accordi per la produzione di 
patate  destinate  alla  trasforma-
zione.  Insomma,  il  comune  c’è 
e c’è sempre stato nel sostenere 
lo sviluppo delle aziende del pro-
prio territorio. n
Gruppo PD 
Budrio Bene Comune
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Partito democratico
Budrio Bene comune

il MiStero dellA FirMA
del reviSore

Nel  Consiglio  Comuna-
le  del  28  Novembre  la 
maggioranza ha appro-

vato il Bilancio di assestamen-
to.  Nella  fase  pre-consigliare 
l’amministrazione  fornisce  ai 
consiglieri  diversi  documen-
ti  che  mostrano  l’andamento 
economico  dell’ente.  A  corre-
do  dei  “conti”  viene  allegata 
anche una  relazione dal  titolo 
“Verbale dei Revisori”.
Questo  verbale  è  il  resocon-
to di una riunione che si  tiene 
presso  la  sede  del  Comune 
di  Budrio  in  cui  i  Revisori  dei 
Conti al cospetto del Segreta-
rio  Comunale  e  del  Respon-
sabile del Servizio Economico 
esprimono  il  loro  parere  alle 
variazioni  di  bilancio  proposte 
dalla Giunta; bilancio che poi il 
Consiglio deve votare.
Gli attuali  revisori sono  il dott.
Enrico  Corsini,  il  dott.Luca 
Mazzanti e la dott.ssa Arianna 
Camellini. Il Comune (cioè noi) 
paga  questi  professionisti  per 
avere  la  loro  preziosa  opera 
di analisi e verifica. il giudizio 
dei Consiglieri nel votare un 
bilancio dipende anche dal 
contenuto di questo verbale. 
Esso  fornisce quindi una spe-
cie di “ok” al modo in cui è sti-
lato il bilancio.
Nei  giorni  precedenti  il  Con-
siglio  ci  trovammo  come  di 
consueto  ad  analizzare  i  do-
cumenti  che  ci  furono  conse-
gnati. nello studiare le carte 
ci accorgemmo che la fir-
ma sul verbale a fianco del 
nome Arianna Camellini ave-
va una grafia visibilmente 
diversa dalle firme apposte 

dalla stessa persona in molti 
altri verbali  forniti a corredo di 
precedenti bilanci.
A  quel  punto  denunciammo 
sul nostro sito web quella che 
a  noi  sembrò  da  subito  una 
strana anomalia, ed anche al-
tri  consiglieri ebbero gli  stessi 
dubbi, tanto che il Sindaco di-
chiarò che avrebbe fatto chia-
rezza al più presto.
Ci  aspettavamo una  semplice 
dichiarazione,  in cui si confer-
masse che la firma in questio-
ne fosse proprio della dott.ssa 
Camellini  mentre  invece,  po-
chi minuti  prima  dell’inizio  del 
Consiglio,  il Segretario co-
munale Rita  Petrucci  ci  con-
segnò una  lettera protocollata 
in cui non si rispondeva alla 
semplicissima domanda: 
“le firme sono della stessa 
persona?”,  ma  anzi  ci  infor-
mava che si “riservava di pro-
cedere per vie legali” nei nostri 
confronti.
Come  consiglieri  abbiamo  il 
dovere  di  avvertire  le  autorità 
competenti  qualora  si  ritenga 
che  l’agire amministrativo non 
sia stato conforme alle norme. 
Cosa  che  abbiamo  fatto  una 
settimana dopo la seduta con-
siliare  presentando un espo-
sto presso la Procura della 
repubblica, affinché vengano 
fatte le debite valutazioni sulla 
vicenda.
Vi rimandiamo al nostro sito in-
ternet affinché anche voi pos-
siate  valutare  le diverse  firme 
del  revisore  dei  conti  e  farvi 
un’idea concreta del caso. n

MoVimento 5 Stelle Budrio
amici5stellebudrio@gmail.com
http://www.beppegrillo.it/
listeciviche/liste/budrio/

moVimento 5 Stelle
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Anno nuovo,
Metodo veCChio!

Comincia un nuovo anno 
e siamo in attesa di co-
noscere  le  novità  che 

sembra si prospettino per il fu-
turo  della  società  patrimonia-
le  STEP,  totalmente  detenuta 
dal Comune e a cui era stato 
ceduto il patrimonio immobilia-
re  dell’Ente  e  utilizzata  per  la 
gestione della Farmacia comu-
nale.
Nonostante  siano  passati  di-
versi  mesi  dall’approvazio-
ne  in  Consiglio  comunale  del 
piano di  ristrutturazione finan-
ziaria  e  in  mancanza  ancora 
dell’accordo  con  le  banche 
pare che l’indirizzo della Giun-
ta  sia  quello  di  andare  verso 
una  chiusura  della  STEP  con 
la  dismissione della Farmacia 
comunale e il rientro del patri-
monio immobiliare nelle dispo-
nibilità del Comune. 
Questa possibilità sarebbe  fa-
vorita  dalle  recenti  normative 
del  governo  ma  ci  chiediamo 
con  quali  risorse  sarà  possi-
bile  andare  verso  la  chiusura 
quando  si  era  da  pochi  mesi 
proceduto a una  rinegoziazio-
ne  dei  debiti  per  le  difficoltà 
del Comune a pagare i canoni 
concordati.
Nell’ultimo Consiglio comunale 
del 2014 si è votato  il  rinnovo 
dell’adesione al patto di sinda-
cato dei soci pubblici di Hera, 
che avrà una durata di solo sei 
mesi  per  permettere  di  ade-
guarsi  alle  nuove  normative 
della  Consob  che  permette-
ranno  ai  soci  pubblici,  tra  cui 
anche  il Comune di Budrio, di 
mantenere  il  controllo di Hera 

anche  con  solo  il  35%  delle 
azioni. E’ il preludio all’ennesi-
ma vendita di azioni Hera, che 
porteranno i Comuni a far cas-
sa disfandosi del proprio patri-
monio. 
Ormai Hera è una società che 
si muove  con  logiche  di mer-
cato lontane dalle sue origini di 
vicinanza ai  territori e noi sia-
mo per una radicale discussio-
ne del  rapporto  tra  il Comune 
e questo colosso che ormai si 
muove  su  dimensioni  interna-
zionali.  Questa  criticità  è  evi-
denziata  anche  da  Sindaci  di 
altri Comuni del territorio, il ché 
fa pensare a una bella confu-
sione  da  parte  della  politica 
provinciale  e  regionale.  Così 
a rimetterci alla fine sono sem-
pre e solo i cittadini.
Un altro punto toccato nel Con-
siglio di dicembre è stato l’atto 
di  indirizzo  per  l’unificazione 
delle  due  ASP  del  territorio, 
la Donini-Damiani e  la Galup-
pi-Ramponi.  Come  al  solito  è 
stata prospettata, con la scusa 
di una migliore efficienza, una 
unificazione  che  non  garanti-
sce un miglioramento del ser-
vizio né tanto meno un rispar-
mio dei costi.
Noi  lamentiamo  la  mancanza 
di  trasparenza e  l’imposizione 
di un percorso che non è sta-
to discusso e condiviso prima. 
Il Sindaco ha detto che è una 
scelta politica fatta alcuni anni 
fa, quindi da non mettere in di-
scussione.
In definitiva, anno nuovo meto-
do vecchio. n

Maurizio Mazzanti
Capogruppo
“NOI per Budrio”

nOi per Budrio lista civica Amare Budrio

budrio ed il nuovo
SindACo oMbrA

Con l’arrivo  del Natale  il 
nostro  Sindaco  Giulio 
Pierini  ha  comunicato 

ai Consiglieri Comunali un rim-
pasto della squadra di Asses-
sori  che  amministra  il  nostro 
Comune.
Tutti siamo rimasti un po’ per-
plessi alla notizia che l’Asses-
sore  Sante Di  Raimo  in  capo 
all’ormai defunta  Italia dei Va-
lori  fosse  sostituito  dal  giova-
ne  Giovanni  Zanardi,  ma  la 
notizia che ha fatto scalpore è 
stato  l’arrivo  come  assessore 
al  Bilancio  del  ex  Sindaco  di 
Granarolo Loretta Lambertini.
Non è un caso che un perso-
naggio  come  la  Lambertini, 
due volte Sindaco a Granaro-
lo, venga a Budrio per ricoprire 
un ruolo fino ad oggi ricoperto 
da ben due mandati dal Sinda-
co Pierini.

Assessore al bilancio, quel bi-
lancio  che  ormai  da  diverso 
tempo fatica a trovare i numeri 
....  Noi  pensiamo  che  questo 
innesto  sia  una  chiara  dimo-
strazione  di  come  l’ammini-
strazione  in questi due anni e 
mezzo  di  mandato  abbia  si-
curamente  commesso  degli 
errori, ed ora si corre ai ripari, 
chiamando  il  Sindaco  Ombra 
che  dovrà  indicare  la  strada 
a coloro che fino ad oggi han-
no  brancolato  nel  buio.  Certo 
operare un rimpasto di gover-
no dimostra sicuramente delle 
difficoltà........  Ma  allora,  non 
andava tutto bene?
Colgo  l’occasione  di  augura-
re  a  tutti  i  Cittadini  Budriesi 
un Buon Anno sperando che il 
2015 ci consegni una città con 
meno  spazzatura  e  più  piste 
ciclabili.....Auguri n

Pasquale Gianfrancesco
Lista civica Amare Budrio

La Parrocchia di San Biagio 
di Cento organizza le se-
guenti iniziative per il prossi-
mo anno: 
l Sabato 31 gennaio 2015:
ore 20,45 Concerto Gospel 
in onore di san Biagio del 
coro Gianni Ramponi san 
Pietro di Fiesso (Castenaso).
l Domenica 1 febbraio 2015:
ore 10,30 S. Messa di san 
Biagio con benedizione della 
gola;
ore 13,00 pranzo sociale al 
circolo “la Magnolia”. Per 
prenotazioni telefonare a 

Giancarlo Bottazzi
tel 051 800022
e cellulare 348 9230243
e Giovanna Corazza
051 800648. n

in breve
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Ospedale: positivo il bilancio di 9 mesi 
di attività della chirurgia a ciclo breve

Si  è  svolta  lo  scorso  29 
novembre  a  Budrio,  la 
prima  iniziativa  gratui-

ta di  controllo per  le ernie del-
la  parete  addominale:  “Porte 
aperte all’ernia  inguinale”. L’er-
nia  inguinale  è  una  patologia 
non grave ma frequente, specie 
nel sesso maschile. Si tratta di 
una condizione invalidante poi-
ché oltre al fastidio, al dolore ed 
alle possibili complicanze, essa 
limita la qualità di vita impeden-
do di sollevare pesi, di svolgere 
attività  sportive  o  altre  attività 
che richiedano impegno fisico.
L’ernioplastica inguinale rappre-
senta l’intervento chirurgico più 
eseguito  nelle  sale  operatorie 
di tutto il mondo, anche perché 
l’operazione  è  l’unica  possibili-
tà  di  trattamento  e  risoluzione 
del  quadro  clinico.  L’iniziativa 
di porte aperte, patrocinata dal 
Ministero della Salute, si è svol-
ta  su  tutto  il  territorio  naziona-
le ed è stata organizzata dalla 
Società Italiana per la Chirurgia 
dell’ernia  e  della  parete  addo-
minale (ISHAWS), il Dottor Gre-

Ottimo riscontro della prima giornata “Porte aperte all’ernia inguinale”

co  ne  è  membro  del  consiglio 
direttivo,  docente  della  Scuola 
Nazionale e responsabile di un 
centro  accreditato  per  la  for-
mazione  sul  campo.  Greco  è 
responsabile  della  Week  Sur-
gery  (chirurgia  a  ciclo  breve) 
Dipartimentale  del  Policlinico 
S.Orsola-Malpighi  di  Bologna 
con sede a Budrio, ragione per 
cui l’iniziativa si è svolta presso 
il nostro Ospedale che, insieme 
all’Ospedale Baggiovara di Mo-
dena, è l’unico centro dell’Emi-
lia Romagna  in  cui  si  è  tenuta 
la giornata di screening. Gli altri 
20  centri  abilitati  dalla  Società 
sono  ospedali  del  calibro  del 
Gemelli  di Roma, Le Molinette 
di Torino e il Niguarda di Milano.
Nel corso delle tre ore a dispo-
sizione - dichiara Greco - abbia-
mo realizzato 24 visite dividen-
do il lavoro fra due ambulatori: 
17 persone, una volta diagno-
stica l’ernia, sono state indiriz-
zate verso un percorso chirur-
gico dedicato che prevede il 
ricovero in Day Hospital o in de-
genza ordinaria a seconda delle 

condizioni generali del pazien-
te. 11 persone delle 17 che sa-
ranno operate abitano a Budrio 
o nelle frazioni limitrofe. Il coin-
volgimento dei medici di base 
nella divulgazione dell’evento ci 
è stato di grande utilità per cui 
ringrazio il Dott. Galletti e tutti 
i colleghi con cui ho di recente 
avuto uno scambio di vedute e 
di esperienze nell’intento di raf-
forzare la collaborazione.
Abbiamo registrato una eleva-
to indice di gradimento da par-
te dei cittadini, continua Greco, 
che hanno sottolineato quanto 

sarebbe auspicabile che simi-
li iniziative vengano realizzate 
più frequentemente dalle varie 
istituzioni. Un mio personale 
ringraziamento va alla Signora 
Marta Quartieri che si è offerta 
volontariamente di supportarci 
pur non essendo richiesta al-
cuna presenza di personale in-
fermieristico per la mattinata di 
ambulatorio.
Per quanto riguarda i dati di at-
tività  a  dieci  mesi  dall’insedia-
mento presso questo ospedale 
(vedi tabella),  il  Dottor  Greco 
tiene a ringraziare nuovamente 

giornAtA di “Porte APerte All’erniA inguinAle”



Sanità Budrio terra e civiltà | pagina 07

di cuore il personale infermieri-
stico, anestesiologico e medico 
dell’ospedale senza i quali una 
simile  mole  di  lavoro  sarebbe 
stata impossibile.
Dal  mese  di  Dicembre  inoltre 
l’attività della nostra Week Sur-
gery presso Budrio si è arricchi-
ta della presenza di due chirur-
gie  specialistiche:  la  chirurgia 
plastica e l’Andrologia che ope-
rano  presso  di  noi  due  matti-
na  la  settimana.  Il  loro  arrivo 

comporta  l’ulteriore  incremento 
dei volumi di attività, il maggior 
utilizzo  di  strutture  e  dotazioni 
ospedaliere ed un evidente  in-
nalzamento  della  qualità  delle 
prestazioni  sanitarie  erogate 
presso l’ospedale di Budrio.
Per maggiori  informazioni sulla 
chirurgia  della  parete  addomi-
nale  (ernie  e  laparoceli)  e  per 
un contatto diretto con il Dottor 
Greco,  è  a  disposizione  il  sito 
Web www.ernia.eu. n

interventi ChirurgiCi 10 FebbrAio - 5 diCeMbre 2014
Week Sourgery SAnt’orSolA - budrio reSP. v.M. greCo

Foto di gruPPo Con i MediCi di bASe

Sanità, istruzioni per l’uso. Come si accede
alla continuità assistenziale (guardia medica)

Riteniamo utile per la cittadinanza 
ricordare quali sono le modalità di 
accesso al servizio di guardia medi-
ca, operativa come segue:
l tutti i giorni dalle 20 alle 8;
l nei giorni prefestivi
anche dalle 10 alle 20;
l sabato e nei giorni festivi
anche dalle 8 alle 20. 
Come si accede al servizio:
Telefonando allo 051-3131, ri-
sponderà il medico di continuità 
assistenziale che valuterà se è 
sufficiente un consiglio di cura per 
via telefonica, una visita domicilio, 
una proposta di ricovero in ospedale 
o invio al Pronto soccorso. All’utente 
verrà chiesto il luogo di residenza 
o il luogo da cui viene effettuata la 
chiamata, per metterlo in contatto 
con la guardai medica competente 
per quel territorio.
Cosa può fare la guardia medica: 
l Prestazioni sanitarie per problemi 
che richiedono l’intervento del me-
dico e non possono essere rinviate 
fino all’entrata in servizio del medico 
curante.
l Prescrizioni di farmaci su ricettario 
SSN per terapie urgenti e per coprire 
un ciclo non superiore a 48/72 ore 
(non ricette per terapie continuative) 
l Certificazioni di malattia per un 
massimo di 3 gg a partire dal giorno 
di effettiva diagnosi della malat-
tia, comprese quelle per lavoratori 
turnisti.
l Proposte di ricovero in ospedale o 

invio la PS.
In caso di visita domiciliare, al 
paziente viene rilasciato un modulo 
informativo di cui una copia è desti-
nata al medico curante.
Chi può accedere al servizio di 
guardia medica:
Tutti i cittadini residente in ambito 
regionale con modalità gratuita. 
I cittadini residenti fuori regione, 
senza scelta del medico, possono 
accedere dietro pagamento del 
ticket previsto.
Come accedere all’Ambulatorio di 
Medicina generale:
E’ possibile accedere all’Ambulato-
rio di Medicina generale, vedi lista 
sotto, nei seguenti orari:
l Nei giorni feriali dalle 20 alle 22;
l Sabato e domenica dalle 10 alle 
12 e dalle 16 alle 18
l Nelle giornate prefestive e festive 
(diverse sa sabato e domenica) dalle 
20 alle 22.
L’attività ambulatoriale è svolta con-
giuntamente a quella della Guardia 
medica di riferimento.
distretto di bologna
Bologna Via Beroaldo 4
V.le Pepoli 5
distretto di S. lazzaro
San Lazzaro di Savena
Via Emilia 225/d
distretto Pianura est
S. Pietro in Casale Via Asia 61
distretto Pianura ovest
S.Giovanni in Persiceto
Via Marzocchi 2. n

totAle interventi 945
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#budrionatale

Foto 1

Foto 2

Foto 1: Margherita deserti (Presepe in piazza) - Foto 2: Maurizio Poli (neve parco)
Foto 3: elena Pincelli (luci con nebbia) - Foto 4: Fausta lambertini (Placido)

Foto 3: Stefano Mainardi (via Marconi) - Foto 6: Maria grazia Senerchia (la rana)

l’Amministrazione comunale ha indetto lo scorso dicembre un concorso fra i cittadini per premiare le foto 
che meglio caratterizzano lo spirito natalizio vissuto nell’ambito del paese e della comunità.

ecco le immagini che sono state ritenute le più interpretative dell’atmosfera delle passate festività.

Foto 3

Foto 4

Foto 5

Foto 6



Foto 1
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Fotocronaca dei momenti di festa a Budrio
Foto 2

Foto 4

Foto 1: brindisi in Sala Consigliare - Foto 2: brucia “La Rana” in piazza Filopanti
Foto 3: Cena della Week Surgery dell’ospedale di budrio - Foto 4: Pranzo sociale alla bocciofila

Foto 5: Serata di natale diapason e Pallacanestro budrio

Foto 5

Foto 3
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una comunità perché radica in 
ognuno il senso di appartenen-
za, il riconoscimento e la digni-
tà sociale.
In  questo  contesto,  con  risor-
se  pubbliche  che  continuano 
a  diminuire  e  l’offerta  di  lavo-
ro supera la domanda, occorre 
individuare  le  opportunità  non 
ancora  colte  che  questo  ter-
ritorio  può  ancora  offrire  per 
creare nuova occupazione at-
traverso  un  percorso  solidale 
di welfare di comunità.
Promuovendo  una  cultura 
di  rete  tra  i  quei  soggetti  di-
sponibili,  pubblici  e  privati, 
dell’ampio  mondo  dell’asso-
ciazionismo,  con  obiettivi  di 
lavoro  condivisi,  in una  logica 
di  scambio  ed  arricchimento 
reciproco.
Una  rete  locale  riconosciuta 
dal  punto  di  vista  istituziona-
le  che  operi  con  finalità  di  in-
clusione  sociale  e  lavorativa. 

Tutto  ciò  lo  abbiamo  definito 
“laboratorio permanente di 
ricerca attiva del lavoro so-
lidale e sostenibile”. Parten-
do  da  qui,  nell’ottobre  scorso 
il Comune di Budrio ha indetto 
un bando pubblico per parteci-
pare al corso/seminario Mi at-
tivo, socializzo, intraprendo.

La crisi economica  in atto 
ha avuto un impatto mol-
to  pesante  sulla  situa-

zione  occupazionale  italiana, 
come  dimostra  l’incremento 
degli  ammortizzatori  sociali  e 
delle iscrizioni alle liste di mo-
bilità, insieme ai dati drammati-
ci della disoccupazione giova-
nile e dei flussi occupazionali.
E’ concreto il rischio di minare 
alla  base  le  forme  tradizionali 
di solidarietà sociale, con l’au-
mento di nuove forme di esclu-
sione  e  di  disuguaglianza,  in-
sieme al sistema di diritti come 
il  lavoro,  indicati  chiaramente 
nella nostra Costituzione.
Per fronteggiare questa emer-
genza  bisogna  progettare  e 
sperimentare  risposte  innova-
tive, mirate  e  condivise  con  il 
territorio.
Il lavoro non è soltanto lo stru-
mento per reperire reddito, ma 
un’attività  indispensabile  in 

I  destinatari  della  proposta 
sono state persone di età su-
periore ai 18 anni, disoccupati, 
inoccupati o  in cerca di prima 
occupazione,  iscritti  ai  Centri 
per l’Impiego della Provincia di 
Bologna.
Partendo  dal  nostro  sportel-
lo comunale per  il  lavoro, che 

le reti sociali e la ricerca del lavoro
Promosso dall’Assessorato politiche del lavoro del comune, il progetto ha coinvolto 25 persone
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cognitivi,  al  riconoscimento  delle 
emozioni e al controllo dell’impul-
sività al fine di acquisire le capaci-
tà utili a superare le difficoltà.
Per  tutti,  bambini  e  adulti,  inizia-
no le serate di pratica dello Yoga 
risata, il cui beneficio è dare forza 
nelle  avversità  aiutando  a  man-
tenere  un  atteggiamento  menta-
le positivo.  Il  corso di Ginnastica 
Ipopressiva  è  dedicato  a  tutte  le 
persone  che  hanno  bisogno  di 
rafforzare  i  muscoli  della  fascia 
addominale e del pavimento pel-
vico. Durante tutto l’anno saranno 
organizzati  seminari  ed  incontri 
su  diverse  tematiche,  quali  ad 
esempio: “La gestione delle emo-
zioni: come affrontare situazioni di 
ansia e stress”. Come Trasforma-

re la comunicazione da conflittua-
le ad efficace”; “Parliamo di iden-
tità,  autostima e di  quali  obiettivi 
ci motivano”; e altre tematiche an-
cora! I corsi e le attività partiranno 
con un minimo di 5 partecipanti e 
durante  l’Open  Day  sarà  possi-
bile  lasciare  il proprio nominativo 
come  pre-iscrizione  senza  alcun 

Open day a “i mulini a Vento”

Domenica 1 febbraio 2015 
il  circolo  “I  Mulini  a  Ven-
to”  organizza  l’open day 

2015 e presenta le novità per l’an-
no 2015 con possibilità partecipa-
re a lezioni aperte e gratuite delle 
attività proposte.
Oltre  alle  attività  già  presenti 
come  Yoga,  Pilatesed  Aerobica, 
le  proposte  del  circolo  si  arric-
chiranno per offrire nuovi servizi. 
Per gli studenti, dai più piccoli ai 
più grandi, gruppi di studio con il 
Metodo  Feuerstein  per  superare 
le difficoltà scolastiche con attività 
che  stimolano  i  processi  di  pen-
siero  e  abilità  cognitive.  Non  si 
studieranno gli argomenti di scuo-
la quindi, ma si faranno attività mi-
rate alla stimolazione dei processi 

impegno.  L’Associazione  è  a  di-
sposizione  presso  la  sede  di  via 
San  Donato  11  a  Maddalena  di 
Cazzano (ex scuole elementari)!
Per  informazioni e per partecipa-
re alle  lezioni aperte contattare  il 
numero 3272039684 oppure scri-
vere a muliniavento2012@gmail.
com n

Un anno di iniziative a maddalena di cazzano, per la crescita culturale ed emotiva di bambini e adulti

to  che ha permesso anche di 
fotografare nel suo  insieme  le 
diverse  problematiche  e  ne-
cessità  legate  alla  ricerca  di 
occupazione.  Il corso ha visto 
una  frequenza  pari  al  96,5%, 
un  indice  di  gradimento  alto, 
con  il  massimo  dei  voti  per  il 
95% dei partecipanti, sia per i 
contenuti  del  progetto  sia  per 
l’organizzazione  ed  il  coordi-
namento, come è risultato dal 
questionario  somministrato  al 
termine dei lavori.
Infine  nella  giornata  conclusi-
va,  utilizzando  la  tecnica  del 
“world  cafè”  che  serve a  faci-
litare  il  confronto  e  la  discus-
sione  su  precise  domande  e 
questioni,  è  emerso  come  la 
ricchezza  di  risorse  e  com-

petenze  presenti  nello  stesso 
“gruppo”  fosse  un  valore  ag-
giunto  su  cui  sviluppare  ulte-
riori  considerazioni  per  la  ri-
cerca  di  nuova  occupazione 
in maniera collettiva, pur conti-

intercetta l’offerta del territorio, 
assumendo anche valenza so-
vracomunale, ci proponiamo di 
attivare periodicamente propo-
ste  che  forniscano  strumenti 
utili  ai  partecipanti  nella  ricer-
ca del  lavoro, sia essa di  tipo 
subordinato o di  carattere  im-
prenditoriale,  in maniera sem-
pre più specifica e aggiornata. 
Inaugurata nella Sala del Con-
siglio, alla presenza del Sinda-
co Giulio Pierini,  la prima edi-
zione del corso si è svolta nel 
mese di novembre 2014.
Completamente  gratuito,  ha 
avuto una durata di 40 ore cir-
ca.  I partecipanti,  tra  i 19 ed  i 
63  anni,  con  grande  eteroge-
neità  di  esperienze,  formazio-
ne e competenze: un elemen-

nuando ciascuno il proprio per-
corso individuale. n

Giovanni Montanari,
Assessore alle politiche
del Lavoro

Associazioni
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la  e  inserirle  nell’apposito  contenitore 
posto  all’ingresso dell’edificio  scolastico. 
Ogni scuola del territorio avrà un proprio 
contenitore  per  la  raccolta.  I  contenito-
ri  verranno  ritirati  dopo  il  18 aprile 2015 
e una commissione conterà  tutte  le pro-
ve  d’acquisto  raccolte  in  ogni  scuola  e 

Uno scontrino per la scuola è 
un’iniziativa rivolta ai consumatori 
e  ai  commercianti  del Capoluogo 

e delle frazioni del Comune di Budrio, con 
l’obiettivo di  raccogliere risorse da desti-
nare alle scuole - dell’infanzia, primarie e 
secondarie - del nostro territorio. Bambini 
e ragazzi saranno coinvolti nella raccolta, 
potendo così portare un beneficio concre-
to alla propria scuola. Le famiglie e tutta 
la comunità di Budrio avranno l’opportuni-
tà di sostenere la Scuola semplicemente 
facendo  la spesa  in uno dei  tanti negozi 
che aderiscono all’iniziativa ed espongo-
no la locandina dell’iniziativa.
Dal 15 dicembre 2014 al 18 aprile 2015, 
coloro  che  faranno  acquisti  in  una  delle 
numerose  attività  commerciali  di  Budrio 
che  aderiscono  potranno  conservare  le 
prove d’acquisto valide, portarle a scuo-

ne verificherà la regolarità: solo  le prove 
d’acquisto rilasciate nei negozi che aderi-
scono all’iniziativa, e nel periodo indicato, 
saranno ritenute valide. Vincerà la scuola 
che nel rapporto prove d’acquisto raccol-
te / numero alunni avrà ottenuto il risultato 
più alto. n

l’associazione lions di Budrio premia gli studenti meritevoli

Assegnate  le  borse  di  studio  inti-
tolate  a  “Vittorio  Alfieri”  destinate 
dall’Associazione LIONS di Budrio 

agli alunni più meritevoli.
gli alunni che per merito hanno otte-
nuto la borsa di studio sono:
l LAMBERTI GIULIA (IIIB)
l MANGANO DANIELA (IIIB)

l ANTONACCHIO LAURA (IIID)
La cerimonia di consegna delle borse di 
studio  si  è  tenuta  presso  la Scuola Me-
dia di Budrio alla presenza del presidente 
dell’Associazione  LIONS di Budrio,  dott. 
Giordano Bruno Arato.

Nella foto il momento della consegna. n

Una gara di beneficenza per le scuole di Budrio
Un scontrino per la scuola: una iniziativa Ascom sostenuta dal comune di Budrio
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L’Attività Fisica Adattata (AFA) rappre-
senta una salutare opportunità offerta 
alle  persone  con Malattia  di  Parkin-

son: è infatti una attività non sanitaria, con-
dotta  da  Laureati  in Scienze Motorie  che 
garantisce  il  miglioramento  dell’elasticità 
muscolare, dell’equilibrio e della coordina-
zione  contribuendo  così  al mantenimento 
dell’autonomia. L’associazione Sport e Mo-
vimento di Budrio, già da 5 anni, in antici-
po sui tempi, ha sperimentato l’AFA per le 
persone con malattia di Parkinson propo-
nendo  loro 2 ore di attività alla settimana 
presso il Palazzo dello Sport di Budrio in-
tegrate con incontri educazionali sulla cor-
retta alimentazione e sull’uso della voce e 

Al Palasport di Budrio, il Progetto AFA 
per i malati di Parkinson 

completate dal supporto psicologico.
Anche alla luce della positiva esperienza di 
Budrio, l’AFA, nella fase iniziale della ma-
lattia ben si connette con il Percorso Dia-
gnostico Terapeutico Assistenziale (PDTA) 
per  le  persone  con Malattia  di  Parkinson 
elaborato  nell’AUSL  di  Bologna  alla  luce 
delle Linee Guida internazionali. Il Percor-
so prevede la presa in carico della persona 
con diagnosi di Parkinson in tutte le fasi di 
malattia  da parte  di  professionisti  sanitari 
coordinati dello specialista neurologo pre-
disponendo accessi facilitati ai servizi sani-
tari in relazione ai bisogni rilevati.
Per quanto riguarda l’AFA che rappresen-
ta una valida attività di prevenzione al pro-
gredire della malattia, il PDTA recepisce le 
indicazione della regione Emilia Romagna 
e prevede che il Neurologo o  il Medico di 
Medicina Generale verifichino l’opportunità 
di invio ad AFA indirizzando il proprio assi-
stito al Fisioterapista per  la valutazione e 
inserimento nei Gruppi AFA. 
La  filosofia del PDTA garantisce  l’accom-
pagnamento della persona nelle varie fasi 
del percorso di salute proponendo valuta-
zioni in itinere utili a verificare la comparsa 
di segni e condizioni che non rendano sicu-
ra la prosecuzione di attività fisica ma che 
indichino  l’opportunità di  intraprendere un 
percorso riabilitativo in ambito sanitario. n

Il Sindaco Giulio Pierini con Silvia Sallioni 
e Rocco Giorgio dell’Associazione Sport e 

Movimento. Foto Credit: BolognaToday 
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in breve
PietrA Su PietrA, CoStruZione
di un SuCCeSSo

La mostra  originale  di  Vania Ragazzi, 
realizzata con  la pittura di  sassi  rac-

colti direttamente dall’artista, ha riportato 
un successo inaspettato.
L’utilizzo di una  tecnica nuova,  il  connu-
bio tra natura ed arte, il coraggio di speri-
mentare la pittura al di fuori dagli schemi 
classici, ha premiato l’artista budriese con 
una grande affluenza di  pubblico prove-
niente anche fuori dal territorio. 

riPrendono i CorSi
di roSSoMAgentA

Dopo il successo dello scorso anno e 
le richieste pervenute all’associazio-

ne, riprendono dopo le vacanze natalizie 
i corsi gratuiti di Rossomagenta: cartape-
sta, pittura creativa, decoupage, disegno 
e acquarello.
Novità di quest’anno, il Corso di scrittura 
creativa.
Per informazioni:
tel. 328 8749580-335 8254054. n

un libro Sulle
torri dell’ACquA

E’  in  uscita,  a  cura  del  Comune  di 
Budrio,  la  pubblicazione  di  Lorenza 

Servetti  e  Annalisa  Sabattini,  “le torri 
dell’acqua. Storia dell’acquedotto bu-
driese dai progetti alla realizzazione”, 
che  raccoglie  i  risultati della  ricerca pre-
sentata nel seminario “Storie d’acqua”, 
tenutosi  alle Torri  dell’Acqua nel maggio 
2014.
Realizzazione grafica di Caterina Vecchi.

Ciao
Luciano

E’ morto improv-
visamente, il 22 
dicembre scorso 
a soli 63 anni, 
Luciano Contiero. 
Luciano era da 
sempre una colon-
na portante della 
nostra comunità, 
particolarmente 
fiero del compito 
che il Comune gli aveva affidato al Mu-
seo della Canapa, di cui era allestitore 
e curatore insieme a Lorella Grossi, 
direttrice dei Musei di Budrio. Fiero 
ed orgoglioso anche del suo impegno 
per recuperare, preparare e distribuire 
i pacchi-viveri della Caritas di Pieve. 
Luciano mancherà a tutti, come uomo, 
come volontario come parte integran-
te di una comunità che ora si stringe 
intorno alla sua famiglia e lo ricorderà 
sempre con affetto e gratitudine. n

Appuntamenti al teatro consorziale
oSPiti
con  Cesare bocci, eleonora ivone e 
Marco bonini
domenica 18 gennaio, ore 21
regia Angelo longoni 
Una commedia divertente, cinica ma an-
che  romantica.  I  tre  protagonisti  vivono 
l´amore  come  la  più  impegnativa  delle 
loro attività, sia che lo inseguano, sia che 
lo fuggano, sia che lo sminuiscano.

doPo il SilenZio
con Sebastiano lo Monaco, Mariange-
la d’Abbraccio e turi Moricca
venerdì 23 e sabato 24 gennaio, ore 21
regia Alessio Pizzech
Dopo  la  significativa  esperienza  di  Per 
non morire di mafia una nuova avventura 
teatrale,  questa,  una  scrittura  autonoma 

che vede la collaborazione tra una figura 
come Pietro Grasso ed uno dei più  inte-
ressanti  drammaturghi  italiani,  France-
sco Niccolini. Un  testo questo  che  vede 
la  luce  in uno scenario politico e sociale 
sempre  più  costantemente  disorientante 
in cui con una velocità sorprendente tutto 
è divorato: dai contenuti culturali, fino alle 
informazioni di carattere scientifico e tec-
nologico. n
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musica - per offrire agli associati la possibilità 
di conoscere entrambe le realtà. “Vorrei che la 
Pallacanestro Budrio tornasse a ricoprire quel 
ruolo di protagonista che ha avuto in passato 
e che invece adesso stiamo cercando di ri-
ottenere”,  afferma  Benvegna.  “Il messaggio 
che vogliamo far passare a ragazzi e genito-
ri e a tutto il territorio, è che siamo in conti-
nua evoluzione e costruzione e siamo sem-
pre pronti a migliorarci. Gestire 14 squadre, 
due femminili in collaborazione con la Magi-
ka di Castel San Pietro Terme, una maschi-
le con la Cestistica Argenta, è un lavoro che 
significa impegno e sacrificio ma soprattutto 
passione e voglia di confrontarsi. L’obiettivo 
della Società e mio - continua Benvegna - è 
coinvolgere maggiormente le famiglie e già 
abbiamo cominciato dato che due dei nuovi 
dirigenti sono proprio genitori di tesserati. Se 
per un certo periodo di tempo si è avuta la 
percezione che la Società avesse chiuso le 
porte, ora vi dico che abbiamo intenzione di 
tenerle completamente aperte, la Società è 
una casa di vetro dove eventuali problemi o 
contestazioni devono essere presi in carico e 
gestiti sul nascere. Si tratta di una comunità 
in miniatura dove ci deve essere attenzione 
per il singolo, come per l’intera squadra: una 
rete solidale in caso di difficoltà del ragazzo 
o della famiglia. Ho sempre amato il mio la-
voro di allenatore perché mi dà la possibilità 
di guardare il mondo in continua evoluzione, 
di generazione in generazione.” Lo staff tecni-
co del 2014/15 è uno dei migliori degli ultimi 

anni, con  tanti volti nuovi, e  la  rete parallela 
che Benvegna e gli altri dirigenti stanno  for-
mando, è composta da ragazzi giovani che si 
occupano del sito e della pagina Facebook, in 
più è partita la newsletter mensile che informa 
tutti gli iscritti delle attività del Palasport sugli 
eventi e sulle novità. “Non sono di Budrio ma 
la frequento da oltre 10 anni per lavoro. Ep-
pure - ammette Benvegna - solo da quando 
ho assunto questo nuovo ruolo mi sono reso 
conto di quanto questa comunità sia solidale. 
Il budriese, vive la Pallacanestro Budrio come 
un patrimonio del paese, la considera impor-
tante come potrebbe considerare un museo 
o un monumento famoso: non è una sensa-
zione che si avverte in tutti i paesi ed è per 
questo che con rinnovato impegno vogliamo 
che il basket, qui, ritorni ad essere grande. La 
prima squadra, che oggi milita in Serie C Re-
gionale, per noi è sempre un obiettivo impor-
tante perché è giusto che ogni ragazzino delle 
squadre giovanili possa ambire, o anche solo 
sognare, di arrivare a giocare pochi minuti o 
un’intera partita nel Palasport del suo paese 
davanti ad un vero pubblico”. 
Buona fortuna Paolo!  n

Dallo scorso luglio Paolo Benvegna è il 
nuovo Presidente della Pallacanestro 
Budrio: subentra allo storico Massimo 

Piazzi che rimarrà comunque nella dirigenza 
della società e al suo fianco per alcuni mesi 
fino al  totale passaggio delle consegne. Pa-
lermitano di nascita, laureato in Lingue e Let-
terature straniere, Paolo, oggi  trantaduenne, 
è arrivato a Budrio in punta di piedi nel 2001 
quando,  giovanissimo,  cominciò  ad  allenare 
le squadre giovanili. Nel frattempo ha lavora-
to come Responsabile della città di Bologna 
per il free press Leggo, dove gestiva uno staff 
di trenta persone. Gli anni passati accanto a 
Massimo Piazzi hanno completato il suo pro-
filo lavorativo grazie al fatto che il Presidente 
ha sempre lasciato ampio margine di azione 
ai  suoi  collaboratori,  investendoli  di  respon-
sabilità  e  favorendo  la  loro  crescita  profes-
sionale.  Il  passaggio  di  testimone  da Piazzi 
a Benvegna, rappresenta quindi una naturale 
evoluzione del vertice della Società: il lavoro 
di squadra portato avanti  in  tutti questi anni, 
infatti, poteva essere capitalizzato solo se chi 
subentrava  avesse  avuto  la  stessa  visione 
globale  del  suo  predecessore.  Fra  le  prime 
decisioni  in qualità di Presidente, Benvegna, 
che è anche  cantautore e ha pubblicato  re-
centemente  un  album,  ha  deciso  di  attivare 
una  collaborazione  con  l’Associazione  Dia-
pason Progetti Musicali, partendo dall’idea di 
condividere la consueta cena pre natalizia di 
atleti e famiglie con i musicisti della Diapason 
e creare un incontro fra i due universi - sport e 

Basket: nuovi progetti
per la Pallacanestro Budrio
Un lungo tirocinio come allenatore, la passione per la musica e 
tante nuove idee per riportare la Pallacanestro Budrio ai grandi livelli

Paolo Benvegna

Titolo nazionale per
Magic Roller

Il primo week-end di dicembre è stato 
veramente pieno di soddisfazioni per 
la società di pattinaggio budriese MA-
GIC ROLLER. In occasione della 41a 
rassegna nazionale gruppi folk UISP, 
tenutosi a San Lazzaro di Savena, il 
quartetto, formato da Daniela Manga-
no, Francesca Pescerelli, Greta Pirisi 
ed Eleonora Sacchetti, con Re del 
Silenzio, è salito sul gradino più alto 
del podio diventanto così campione 
italiano nella loro categoria. Il grup-
po piccolo dal titolo “un giorno in 
libertà; euforia e gelosia” allenato da 
Sara Bottazzi si è classificato al secon-
do posto come pure il gruppo grande 
“oltre ogni confine” composto da 
una trentina di ragazzi ed allenato da 
Simona Ancarini, Elisa Bentivogli,
Sara Bottazzi e Katia Tomelli. n

nuovo presidente per la Boxe Budrio

Lo scorso 5 dicembre si è  tenuta  la 
riunione  dei  consiglieri  e  dei  tecni-
ci della Boxe Budrio per eleggere il 

nuovo  presidente.  Con  decisione  unani-
me la scelta è ricaduta su una delle figure 
più carismatiche del recente passato del-
la Boxe Budrio e pugile di livello naziona-
le a metà degli anni 70: Lorenzo Mengoli. 

Congratulazioni da parte di tutta la Boxe 
Budrio Family. Nella foto: il nuovo presi-
dente Lorenzo Mengoli, i direttori tecnici 
Franco Di Bella e Stefano Amorati, il re-
sponsabile centro Dino Dall’Olio, i consi-
glieri Paolo Brintazzoli e Lorenzo Di Bella 
e i preparatori atletici Franco Iorio e Alex 
Pinna. n
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Il Parco della Rimembranza nasce a Bu-drio nel 1925 per ricordare i caduti budrie-
si di tutte le guerre. Come ricorda Fedora 

Servetti Donati, il Parco fu inaugurato dal re 
Vittorio  Emanuele  III  il  13  giugno  1925,  “e 
per  molti  decenni  fu  veramente  un  parco, 
con fitti lecci divisi da vialetti, disposti a coro-
na intorno al lapidario dove, fra due pannelli 
bronzei sono  incisi  i nomi dei caduti”  (“Bu-
drio casa nostra”, p. 244).
Il Parco oggi è meta, almeno due volte l’an-
no, di celebrazione e  ricordo dei nostri bu-
driesi che hanno dato la vita in guerra, il 25 
aprile e il 4 novembre, quando ricordiamo il 
primo  e  il  secondo  conflitto  mondiale.  Per 
mantenere  viva  la memoria  non  basta  an-
darci due volte l’anno, il Parco ha bisogno di 
essere riqualificato e sistemato, poiché i se-
gni del  tempo sono evidenti soprattutto sui 
nomi scolpiti nelle lapidi, sul monumento, sul 

prato e sulla vegetazione intorno. Per questo 
il Comune di Budrio, assieme alla Pro Loco 
e alle Associazioni budriesi, intende lanciare 
una raccolta fondi a cui possono partecipare 
tutti i cittadini, finalizzato al restauro del no-
stro Parco della Rimembranza, per arrivare 
al  25  aprile  2015  (settantesimo  anniversa-
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rio della Liberazione) e al 24 maggio 2015 
(centesimo anniversario dell’entrata in guer-
ra dell’Italia) con un luogo restaurato e ripor-
tato all’antico splendore, un luogo vivo per la 
nostra comunità  in cui  la memoria di cento 
anni  di  vita  budriese  possa  ancora  essere 
riconosciuta e soprattutto rinnovata. n


